

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit zum Abschied von unserem lieben

Helmut Fend

Besonders danken wir Herrn Pfarrer A. Lüchinger für die einfühlsamen Abschiedsworte und die persönlich gestaltete Trauerfeier sowie der Organistin A. Mattioli für die musikalische Begleitung.

Danken möchten wir auch dem Pflegepersonal vom Seespital Horgen für die fürsorgliche Pflege.

Ganz herzlichen Dank für die tröstenden Worte und Umarmungen, die vielen Beileidskarten, die Spenden sowie hl. Messen und allen, die Helmut auf dem letzten Weg begleitet haben.

Horgen, im April 2018

Die Trauerfamilie